
LLEESS  PPRROONNOOMMSS  DDEE  CCOONNJJUUGGAAIISSOONN  

Tu dois connaître par cœur les pronoms de conjugaison en anglais : 

 singulier pluriel 

1ère personne I we 
2ème personne you 
3ème personne : masculin he 

they 3ème personne : féminin she 
3ème personne : neutre it 
 

Le pronom de la 1ère du singulier, « I », s’écrit toujours en majuscule. 

Comme tu le vois, il n’y a pas de tutoiement ou de vouvoiement en anglais. On 

dit toujours « you » pour la 2ème personne. 

Il existe un « neutre », cela sert à désigner les noms qui ne sont ni masculins, ni 

féminins, les objets par exemple (les animaux sont masculins ou féminins). 

 

 


